



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第21号
令和5年6月29日(木)

友部地区小中合同あいさつ運動



6月27日(火)友部地区小中合同あいさつ運動を行いました。中学校の3年生が穴戸小、友部小、大原小に行き小学生と一緒にあいさつ運動を行いました。友部地区の小中学生が連続した9年間の学びができるように交流を進めています。あいさつ運動以外にも小中交換授業や教員同士の合同研修を進め子どもたちの成長を見守っていきます。

中間テストが行われました

6月29日(木)全学年で中間テストを行いました。4月から今までの学習内容の定着度を確認していきます。1年生にとっては初めての定期テストとなります。範囲も広がるので計画的に学習を進めていくことが大切です。今後、採点されテスト結果が返却されます。よく、見直しをして自分の得意・不得意分野を自覚し、今後の学習に生かして欲しいと願います。



7月4日(火)から中央地区大会開催

来週、7月4日(火)から中央地区総合体育大会が始まります。各市内大会を勝ち抜いたチームや選手と対戦をします。各部とも、力を十分に発揮し頑張ってください。
サッカー：4日から(IFAフットボールセンター) 剣道：5日から(アダストリアみとアリーナ) ソフトボール：4日から(那珂総合運動公園) 卓球(男子個人)5日(女子)4日から(大宮西部体育館) テニス：4日から(水戸市総合運動公園) バasketボール(女子)4日から(ひたちなか総合) 柔道：6日から(県武道館) バレーボール：7日から(大宮西部体育館) 野球：4日から(那珂湊球場)

注意喚起

登下校時や休日に自転車を運転したり歩行したりしている時に車と接触事故が起きてしまった場合、車の運転手に①保護者に連絡をしてもらう②警察を呼んでもらう③相手の名前を覚えてもらう④免許証を見せてもらい確認をすることが大切です。また、逃げてしまうこともありますので、相手の特徴、車の色、形、ナンバーを覚え記録をしてください。また、「大丈夫ですか?」→「大丈夫です。」と安易に答えないようにしましょう。